



# Porsche El Salvador y TECHO construyen viviendas de emergencia en Tepecoyo

08/04/2024 Porsche El Salvador continúa consolidando su alianza con TECHO, una organización internacional dedicada a la construcción de viviendas de emergencia para familias en situación vulnerable en el país.

En esta ocasión, durante los días 6 y 7 de abril, voluntarios y colaboradores de Porsche se dieron a la tarea de construir tres casas en las Comunidades Unidas de Tepecoyo, La Libertad. Escribiendo un capítulo más a este proyecto que ambos organismos llevan a cabo desde el 2011 para contribuir a un mejor futuro y viviendas más dignas para las entidades de la región.

El compromiso de Porsche y TECHO con el desarrollo social y el bienestar de las comunidades más necesitadas se hizo evidente a lo largo de todo el proceso. Se trabajó en conjunto y de manera eficiente para garantizar el éxito de lo planeado y brindar ese apoyo local que algunas comunidades de El Salvador necesitan.

"Es motivo de gran alegría para nosotros ofrecer nuestro apoyo a estas tres familias, permitiéndoles acceder a hogares dignos y seguros. Nos llena de satisfacción haber sido parte fundamental en la realización de este anhelado sueño para ellos.", expresó el Director de Marca, Roberto Renderos.

Con este tipo de actividades Porsche sigue creando historias en la búsqueda constante por un futuro más sustentable y que beneficie a todas las comunidades de los países en los que opera.

# MEDIA ENQUIRIES



## Claudia Santos

Marketing Manager and Press  
+503 7887 7801  
clsantos@grupoq.com

### Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2024/compania/porsche-el-salvador-y-techo-se-unen-para-construir-viviendas-de-emergencia-en-tepecoyo-la-libertad.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/4aca8976-496a-4346-ae22-03305a0017f3.zip>